Print Page 1 of 1

Tages-Anzeiger23/02/2009

Seite 55

## Müller gewinnt in Kuala Lumpur

Nicolas Müller ist in Form: Der Squash-Spieler vom Hirzel gewinnt in Malaysia zum zweiten Mal ein PSA-Turnier.

## Von Bettina Ledergerber

Squash. – Die Sensation schaffte Nicolas Müller bereits im Halbfinal. Er besiegte die Nummer 1 des mit 10 000 Dollar dotier-

ten Turniers von Kuala Lumpur, den Australier Aaron Frankcomb (PSA 46). Danach war der 19-jährige Hirzler auch im Final nicht mehr zu stoppen. Im Endspiel musste Müller (PSA 116) gegen Abdullah Almezayen (PSA 120) lediglich



Nicolas Müller.

den Startsatz abgeben (1325), ehe er den zweiten und dritten Satz für sich entschied (115, und 11:9). Sein Gegner gab schliesslich im vierten Satz beim Stand von 5:0 auf. «Almezayen hat sich im ersten Satz leider verletzt, der Rest war keine grosse Sache mehr», sagt Müller.

Viel mehr gefordert wurde der Schweizer im Halbfinal. Das Spiel, das Müller erst im fünften Satz für sich entschied, dauerte 75 Minuten (5:11, 17:25, 5:11, 11:6, 11:3). Er habe sich immer gut gefühlt, keine Müdigkeit gespürt und wohl in den Partien zuvor auch weniger Kraft verbraucht als seine Gegner.

## Müller zur richtigen Zeit in Form

«Ich bin selbst etwas überrascht, dass ich sogar topgesetzte Spieler schlagen kann», sagt der Junioren-Europameister von 2007. Der Hirzler hat mit dem Erfolg von Kuala Lumpur bereits zum zweiten Mal ein Turnier auf der PSA-Tour gewonnen. Sein erster Turniererfolg verbuchte er vor zwei Monaten in Moskau.

Die gute Form kommt für Nicolas Müller zur richtigen Zeit: In den nächsten beiden Monaten ist seine Agenda gefüllt mit Spielen in der French Liga, Turnieren und den Schweizer Meisterschaften. Er sagt: «Das wird eine sehr anstrengende Zeit.»

Powered by TIOWS

Copyright (c) Tages-Anzeiger